



NOMBRE DEL ALUMNO:

YUSENI GÓMEZ ROBLERO

NOMBRE DEL PROFESOR:

LIC. MARIA DEL CARMEN BRIONES

NOMBRE DEL TRABAJO:

CUADRO SINOPTICO

MATERIA:

DESARROLLO HUMANO

GRADO: 6TO CUATRIMESTRE

GRUPO: "A"

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS A 15 DE MAYO DEL 2020

DESARROLLO HUMANO

Las potencialidades del ser humano y factores que afectan su desarrollo

Al nacer, todo ser humano posee un sinnúmero de capacidades en potencia que yacen latentes esperando ser actualizados

durante el crecimiento y desarrollo del individuo y que le son, en conjunto, únicas e irrepetible

El fundamento de la formación del ser humano es el respeto a la dignidad de cada uno, por lo que es, sin tomar en consideración lo que tiene o representa

La dignidad del hombre y de la mujer radica en el hecho de que son personas, con un potencial capaz de perfeccionarse hasta límites insospechados

El desarrollo de las potencialidades de los seres humanos es crucial para hacer realidad los procesos de transformación ya que el crecimiento abarca diversos campos de posibilidades:

físicos, estéticos, morales, afectivos, del carácter, de la psicomotricidad, del intelecto

El hombre desarrolla y utiliza sus potencialidades es la energía que lo anima y vitaliza: que distingue lo animado de lo inanimado

que hace posible que el individuo sueñe, luche, sonría, ame; esa energía que todos conocemos, cuya fuente se encuentra más allá de nuestra comprensión.

Tres factores que incluye en el desarrollo humano

Herencia biológica
Ámbito físico
La cultura

Factores que afectan el desarrollo del potencial humano

Herencia
Calidad de vida
Experiencias

Recursos naturales del individuo

Son comportamientos y actitudes que se heredan

Es lo que nos permite aprender, tomar decisiones, actuar y relacionarnos con los demás

lo intuimos. Sabemos que está ahí por que constantemente vemos su rastro, ya sea en nosotros mismos o en otras personas

asado, presente y futuro, experiencias, sentimientos, relaciones, e incluso la forma en la que sentimos y vivimos cada experiencia

El cerebro regula las funciones vitales de nuestro cuerpo y también

nos permite sentir, ver, desplazarnos, actuar e interrelacionarnos con el mundo que nos rodea.

unto a estas funciones vitales, sensoriales y de acción, realizamos otras muchas

expresarnos, a ver y comprender el mundo que nos rodea, a encontrar y contactar con otros.

Identificación de la realidad personal

Vivimos nuestras vidas según ciertos métodos y formas

Estos métodos son adoptados de nuestros padres o familias

Y mediante nuestras experiencias se va originalizando a nuestras personas

Mediante nuestras experiencias reflexión

Es un conjunto de atributos personales (del yo), es la parte reactiva de la persona en las actitudes de los demás.

La Realidad Personal está relacionada con las percepciones de un individuo acerca de cualquier evento particular, persona, objeto, acción

Se identifica por tomar conciencia, fortaleza, acciones y recursos